



社会福祉法人 福角会

いつきの里

だより

忘年会 絆班 (12月2日)



忘年会 奏班 (12月12日)



奏班・絆班の忘年会にて…。

権現温泉の宴会場で忘年会を行いました。利用者さんの挨拶で忘年会スタートです！大きく豪華な折り弁当の蓋を開けると目を輝かせて「わー」という声も上がり美味しくいただきました。利用者さんも職員も一日を通し、笑顔があふれてとても楽しい忘年会になり、最高の締めくくりが出来ました。来年も利用者さんが楽しく、健やかに過ごせるよう支援をさせていただきたいです。（松下）

※他の日中活動班は、次の号で掲載いたします。



いつ喫茶 (11月28日)



編集後記

明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。さて、令和8年が始まりましたが、皆さんはどうな年にしたいですか？昨年私は「努力」ということを目標に掲げ、ジムでのトレーニングを継続して行うことができました。今年も色々なことに挑戦し、実りのある1年にしたいと思います。また、利用者さんが毎日笑顔で安心した生活をお送りすることができるよう、職員一同全力でサポートさせて頂きます。(井上)